

Le 20 février 2008

Cabinet du Maire

J.F.V/C.S
☎ : 01.49.74.74.04
Fax : 01.49.74.74.05

Monsieur Jean Simon MEYER
Association Métro aux Rigollots
5 rue Hector Malot
94120 Fontenay-sous-Bois

Monsieur le Président,

J'ai pris connaissance avec beaucoup d'attention du courrier que vous avez envoyé à l'ensemble des candidats.

Vous savez combien je suis attaché au dossier sur le prolongement de la ligne du métro n°1 aux Rigollots, vieille revendication fontenaysienne de plus de 30 ans !

Ainsi, j'ai été à l'initiative, avec Monsieur LAFON, maire de Vincennes, de la création du « Collectif des élus pour le prolongement de la ligne n°1 du métro », puis d'une pétition qui a recueilli des centaines de signatures.

J'ai participé à plusieurs manifestations et rencontré les PDG successifs de la RATP.

A l'annonce de la non-inscription de ce dossier dans le Contrat de Projet Etat Région (CPER) 2007-2013, j'ai protesté auprès du STIF, de la Région et de l'Etat. A cette occasion, le Conseil municipal de Fontenay a voté un vœu réaffirmant sa volonté de voir inscrit au CPER ce prolongement.

Finalement, grâce à l'ensemble de nos interventions communes, le Conseil régional a approuvé à l'unanimité une modification du Contrat de Projet Etat Région, en y intégrant l'extension de la ligne jusqu'à Val de Fontenay, sous la forme du financement d'études préalables.

Pour répondre plus précisément à vos questions, il est bien évidemment que je m'engage à réunir le « Collectif des élus » au moins une fois par an, et votre association y sera naturellement conviée, comme elle l'a toujours été.

Concernant la commission transports — je ne sais pas encore si elle sera dénommée ainsi — vous y serez les bienvenus, puisque nous indiquons dans notre programme « revalorisation du rôle et du fonctionnement des commissions municipales, en donnant un rôle accru aux citoyens et aux associations ».

Concernant le financement du projet de la ligne n°1, nous continuerons d'intervenir auprès de l'Etat, la Région, le STIF, la RATP et le Conseil général.

.../...

Enfin, dans notre prochain programme municipal, nous évoquons naturellement la question des transports. Je me permets d'ailleurs de vous transmettre ce document.

Je peux vous préciser :

- que nous allons œuvrer pour le prolongement de la ligne n°1 du métro, jusqu'aux Rigollots, puis Val de Fontenay.
- appuyer les efforts du Conseil général pour faire démarrer les travaux d'un métro en rocade : Orbival.
- favoriser l'arrivée à Fontenay du tramway T1 et du Trans-Val-de-Marne.
- Agir pour améliorer les conditions de transports de la ligne A du RER.

D'autre part, nous allons notamment mettre en place des transports alternatifs, un réseau de pistes cyclables, des parkings à vélos surveillés et des services d'entretien des vélos, élaborer un schéma de circulation douce.

Voilà quelques-uns des projets que nous avons.

En espérant avoir répondu à vos interrogations, je reste à votre disposition et vous prie de croire, Monsieur le Président, en l'assurance de mes sentiments les meilleurs et dévoués.

très cordialement .



Jean-François VOGUET

Senateur-Maire